



#'###



Nous vous invitons à une belle rencontre avec Frédéric Esquive, un habitant de Montastruc passionné par le Népal.

Dans la salle de la Maison des Associations, plongez dans l'univers de ce magnifique pays à travers une exposition d'objets, de tableaux et de photographies.

Frédéric vous fera découvrir les principales régions de trekking, telles que le Solokhumbu, où se dresse l'Everest, la région des Annapurnas et le Langtang, en s'appuyant sur des supports visuels.

Amoureux de montagne, de randonnée et de voyages, laissez-vous transporter par l'atmosphère de l'Himalaya et la richesse du peuple népalais... Qui sait, peut-être naîtra en vous l'envie de partir à l'aventure !

